

Euzet

La Préfète du Gard en visite : école, feux de forêt, urbanisme et sécurité

Ce mardi 18 avril, les élus municipaux recevaient M^{me} Leccaillon, préfète du Gard. Les quatre maires des communes du regroupement scolaire ont eu ainsi l'occasion d'aborder l'énorme problématique rencontrée face au non-renplacement des enseignantes depuis la rentrée scolaire. Témoignant des difficultés que subissent les enfants dans leur scolarité et des tensions que cela génère entre parents d'élèves et corps enseignant, Thierry Jonquet, maire des Seynes, s'est dit particulièrement impacté par la déscolarisation des élèves de classes élémentaires, dont les parents préfèrent les établissements privés.

La préfète s'est dite sensible aux problèmes rencontrés dans de nombreuses communes, elle saisira l'inspecteur d'académie pour qu'une solution pérenne puisse être trouvée.

La rencontre s'est poursuivie par de nombreux sujets soulevés par les élus d'Euzet, dont le PAC Alea feux de forêt, un outil

indispensable et nécessaire à la disposition des maires, selon Cyril Ozil, maire d'Euzet, « *qui doit nous permettre d'aller plus loin dans la prévention de lutte contre les incendies* ».

Les élus locaux ayant émis le souhait de voir la création de retenues collinaires, de petits ouvrages permettant de stocker l'eau de ruissellement durant l'hiver.

Prévenir les comportements dangereux au volant

L'urbanisme était au cœur des discussions avec la décision de doter la commune d'un nouveau document d'urbanisme, à savoir une carte communale d'ici la fin du mandat. L'interprétation de la PAU (partie actuellement urbanisée) et l'instruction des demandes d'urbanisme, selon les points divergents de la DDTM et des élus locaux se sont invités dans le débat, avant que ne soient abordés divers sujets majeurs encore à l'étude : installation d'un café-commerces-res-



M^{me} la préfète entourée des élus, qui ont apprécié sa visite.

taurant, au cœur du village.

La sécurité routière et le lancement des travaux de la RD7 grâce au soutien de l'état via l'attribution de 200 000 € de DETR, mais aussi la volonté de sécuriser la RD 981, depuis la cave coopérative jusqu'au centre de contrôle technique auto, ou la préfète s'est rendue pour constater la dangerosité et la multiplication des délits de vitesse ex-

cessive, dépassement sur ligne continue, absence de visibilité. Elle s'est engagée à multiplier les contrôles de gendarmerie dans un premier temps, et à soutenir la proposition des élus locaux de voir en ce lieu l'installation d'un système dissuasif tel un radar de tronçon. Les élus se sont dits satisfaits de ces échanges, et ont apprécié la proximité de M^{me} la préfète.